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Acta Nº 15/2018 – En la ciudad de San Carlos a los tres días del mes de mayo del año dos mil
dieciocho,  se  reúnen  en  Sesión  Ordinaria  los  integrantes  del  Municipio  de  San  Carlos
encontrándose en Sala la Alcaldesa profesora Alba Rijo García y los Concejales maestro José
Luis Curbelo,  doctora Marie Claire Millán, señor Carlos Pereyra y señor Hugo Martínez Icardi.

Se encuentran presentes  además los concejales  suplentes,   señor  Eduardo Cardozo Cáceres,
señora Rossana Batista y señor Luis Altez.

Asimismo representan a las distintas Áreas del Municipio:  Director de la Unidad de Deportes y
Juventud profesor Gerardo Viñales, Directora de la Unidad de Cultura profesora Carmen Núñez
y  Director  de  la  Unidad  de  Obras  y  Políticas  Sociales. Representa  a  Oficina  Central  del
Municipio de San Carlos la Directora de División licenciada Mariela Martínez.

La Sesión da inicio a la hora 08:50

Informes de Secretaría

Se deja constancia que se remitió a los señores concejales documentación para su estudio y
consideración junto al orden del día, de acuerdo al siguiente detalle:
- Actas 13/2018 y 14/2018 para su posterior aprobación.
- Programación Teatro Unión de San Carlos
- Nota de informe y agradecimiento remitida por los organizadores de las 101 K. 
- Copia de expedientes de la Junta Departamental para su conocimiento de acuerdo al siguiente
detalle:

 2018-88-02-00138, Edil Leonardo Delgado – Exposición “Aporte del gobierno nacional
al Departamento”.

 2018-88-02-00116,  Edil  Sr.  Juan  Toledo,  Planteamiento  referido  a  inconvenientes
ocasionados por vehículos abandonados en la vía pública.

 2017-88-02-00715, Edil Efraín Acuña, Reiteración de pedido de informes gestionado
por expediente 473/16 2016-88-02-00530.

 2017-88-02-00224, Edil Federico Guerra, Planteamiento referente a recursos previstos
en el presupuesto quinquenal del Municipio de San Carlos.

Informes semanales de los Directores de cada una de las Áreas:

- Realiza su informe el Director de la Unidad de Deportes y Juventud  Prof. Gerardo Viñales.
Desarrolla los siguientes puntos:

 Se llevaron a cabo actividades deportivas de  Handball nacional y Básquetbol local.
 Continúan los trabajos con la Federación de Ciclismo a fin de realizar un tour por San

Carlos se han mantenido reuniones con la Federación Nacional y con la Local, así como
con algunos clubes de Maldonado. La idea es que sea un Tour con tres etapas, una de
ruta,  otra  contrarreloj  y  una  etapa  larga.  Gustavo  Aquino  está  colaborando  con  la
organización,  el  proyecto  estará  armado  en  diez  o  quince  días;  se  presenta  a  la
Federación Nacional y en junio cuando se definan las carreras obligatorias se estaría en
condiciones de saber si San Carlos entra en ellas o no. 

 La boxeadora Gabriela Bouvier participó de una competencia en Francia, perdió por
puntos pero tuvo una destacada participación.
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 En las instalaciones  de Cedemcar se  completó el  mallado exterior de la  obra de la
piscina  y  los  tableros  exteriores  se  cambiaron  colocando  tableros,  redes  y  aros  de
cadena indestructibles.

 El sábado se realiza la carrera “Aroma de Mujer” en Pueblo Edén.  

- Realiza su informe la Directora de la Unidad de Cultura Prof. Carmen Núñez.
Desarrolla los siguientes puntos:

 El sábado pasado en el marco del Día Internacional de la Danza participaron Academias
en las instalaciones de Cedemcar con gran éxito y convocatoria de público. 

 En el Museo Regional Carolino ese mismo día se realizó una presentación de Cuarteto
Tango.

 Se inauguró la muestra fotográfica “Maldonado on the rock”, ganadora de los fondos
procultura. 

 Se están llevando a cabo actividades con los coros en el marco de los aniversarios de los
mismos.

 El 25, 26 y 27 de mayo se realizará un encuentro nacional de Usinas Culturales en San
Carlos,  participarán  más  de  diecisiete  departamentos;  realizarán  trabajos  en  la  Sala
Anexa del Teatro Unión, llegarán representantes nacionales y departamentales.

 El 29 de mayo se está planificando la tercera edición  de  “Leer es una fiesta”, es una
actividad que se realiza en la vía pública, se va a llevar a cabo la muestra del material
adquirido para la Biblioteca.

 Se están coordinando detalles  a fin de efectuar la Feria del Libro.
 El  4  de  mayo  es  la  reapertura  del  Teatro  Unión  con  entrada  gratuita  mediante

invitación, actuará Conjunto de Música de Cámara del SODRE a partir de las 20:00
horas.

 El 5 de mayo, también con invitación, se presentará la obra “El Cuento del Zoo” de
Edward Albee a partir de las 20:00 horas y el domingo 6  se presentará una obra infantil
“El Sombrero” a partir de las 16:00, con entrada libre. 

 En la Sala Anexa del Teatro Unión se estará llevando a cabo una muestra fotográfica
dedicada a Frida Kahlo.

 Se estará proyectando un micro de Cine Nacional con varias películas importantes y se
está tratando de coordinar con el Área Social para que estas películas puedan llevarse al
Liceo. 

 Con el SODRE  se está gestionando a fin de ampliar la oferta educativa a un taller de
Danza Contemporánea. 

- La Sra. Alcaldesa Prof. Alba Rijo García informa: que toda la programación organizada por el
Municipio o privada brindará invitaciones a las instituciones de jóvenes, se gestionará a través
de la Casa Joven y del Área Social.

- El Director de la Unidad de Deportes y Juventud, Prof. Gerardo Viñales expresa: que el predio
público del fraccionamiento Las Marías se acondicionó, se colocaron juegos infantiles y una
estación saludable; continuarán las intervenciones con veredas, pérgolas y bancos.

- La Concejal Dra. Marie Claire Millán consulta sobre el Presupuesto Participativo Joven.
- El Director de la Unidad de Deportes y Juventud manifiesta que se está trabajando bien, se han
ido evacuando dudas, se han recorrido instituciones. 



3

- Realiza su informe el Director de la Unidad de Obras y Políticas Sociales, Sr. Antonio Álvarez.
Desarrolla los siguientes puntos:

 Continúan los trabajos en la Quinta de Medina, se reciclarán  las jaulas de los felinos y
se colocarán las Oficinas de Atención al Público; se están realizando los trabajos para
cerrar definitivamente la primera entrada.

 Se efectuarán mejoras en la Plaza 1º de Mayo  ubicada en el Barrio Rodríguez Barrios. 
 En  la  Plaza   Las  Marías  comenzaron  los  trabajos  para  colocar  columnas  para  la

luminaria. 
 En Plaza  19  de  Abril  se  colocarán  rejas  nuevas,  se  ha  acondicionado la  fuente,  el

monumento y se colocará piso nuevo, se están pintando los muros. 
 El equipo de trabajo está en la zona balnearia.
 Existe  un  déficit  importante  en cuanto a luminarias,  se  han recibido catorce focos

nuevos.
 Iniciará obra por calle Treinta y Tres a fin de colocar iluminación. 

La Directora de División Lic. Mariela Martínez procede a entregar invitaciones: 
- 4 de mayo en Teatro Sociedad Unión Concierto de Música de Cámara del SODRE a partir de
las 20:00 horas.
- 5 de mayo en Teatro Sociedad Unión presentación de la obra “El Cuento del Zoo” a partir de
las 20:00 horas.
- 6 de mayo en Teatro Sociedad Unión presentación de la obra infantil “El Sombrero” a partir de
las 16:00 horas.
Asimismo entrega copia de las actividades que se estarán llevando a cabo en la Sala Anexa del
Teatro Sociedad Unión. 

- Lectura y aprobación de Actas anteriores:
Se pone a consideración del Concejo la aprobación de las Actas Nº 13/2018 y 14/2018 las que
son aprobadas por unanimidad.

Asuntos Entrados y/o de Terceros

Documento: expediente 2018-88-01-07491
Gestionante: Unidad de Cultura
Asunto: Contrato para Cooparte tercera edición Leer es una fiesta
Se resuelve autorizar la confección de un Contrato Artístico con COOPARTE, por un importe de
$  16.000  (pesos  uruguayos  dieciséis  mil),  en  representación  de  Valeria  Yañez  y  su  grupo,
quienes estarán coordinando y trabajando con niños en el horario de 9:00 a 11:30 y de 14:00 a
16:30 el día 26 de mayo en el marco de la tercera edición de Leer es una fiesta.

Documento: Expediente 2018-88-01-07204
Gestionante: Centro de Investigaciones Históricas
Tema: solicita colaboración económica para proveer técnico para la organización del la documentación
histórica allí existente
Se resuelve autorizar Ad Referéndum del Tribunal de Cuentas la colaboración con la suma de $
15.000 (pesos uruguayos quince mil) mensuales desde mayo a diciembre de 2018 con el Centro
de  Investigaciones  Históricas  a  fin  de  que  procedan  a  contratar  una  persona  idónea  para
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mantener preservado y conservado el patrimonio histórico y cultural que se encuentra allí así
como en el Museo Regional Carolino.   

Documento: expediente 2018-88-01-07670
Gestionante: Unidad de Cultura
Asunto: Contrato con Agremyarte para la presentación de EnCanto al Alma
Se  resuelve  autorizar  la  confección  de  un  Contrato  Artístico  con  AGREMYARTE,  por  un
importe de $ 15.000 (pesos uruguayos quince mil), en representación de Leticia Passeggi, por la
presentación del espectáculo “EnCanto al Alma”.

Documento: expediente 2018-88-01-07367
Gestionante: Unidad de Cultura
Asunto: Contrato con Cooparte para la presentación de Angie Oña
Se resuelve autorizar la confección de un Contrato Artístico con COOPARTE, por un importe de
$ 30.000 (pesos uruguayos treinta mil), en representación de Angie Oña, por la presentación de
la obra “Ser Humana” en el Teatro Unión.

Documento: expediente 2018-88-01-07770
Gestionante: Unidad de Cultura
Asunto: Contrato con Audem para la presentación de  Leonardo Melgar
Se resuelve autorizar la confección de un Contrato Artístico con AUDEM, por un importe de $
5.000 (pesos uruguayos cinco mil), en representación de Leonardo Melgar, quien actuará en la
reapertura del Teatro Unión.

Documento: expediente 2018-88-01-07359
Gestionante: Unidad de Cultura
Asunto: Contrato con Audem para la presentación de  Fabián Marquisio
Se resuelve autorizar la confección de un Contrato Artístico con AUDEM, por un importe de $
17.000 (pesos uruguayos diecisiete mil), en representación de Fabián Marquisio, quien actuará
en la reapertura del Teatro Unión, el día viernes 19, presentado su disco “El cuarto”.

Documento: Expediente 2018-88-01-07385
Gestionante: Liceo Nº 1  de San Carlos
Tema: solicita colaboración para viaje a Rusia
Se resuelve  autorizar Ad Referéndum del Tribunal de Cuentas la colaboración con la suma de
U$S 1.000 (dólares americano un mil) con la delegación representativa del proyecto “Camino a
Rusia 2018”   del Liceo Nº1 de San Carlos como apoyo para que logren solventar gastos en
general por su participación académica en la Federación de Rusia en el mes de junio de 2018.
Pasar a Oficina de Gestión Documental  a efectos de notificar a los gestionantes de lo aquí
dispuesto;  informándoles  que  en  caso  de  no  realizar  el  viaje  deberán  devolver  a  la
administración  el  monto  total  de  dinero  significando un  antecedente  favorable  para  futuras
solicitudes.

Siendo la hora 09:40 se retira de Sala el Sr. Concejal Carlos Pereyra, asume la banca el Sr.
Luis Altez, asimismo se retira el Concejal Mtro. José Luis Curbelo asumiendo la banca el
Sr. Miguel Cháves.

Documento: Expediente 2018-88-01-03843
Asunto: solicitud de materiales
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Se resuelve dar el visto bueno a la entrega de los materiales necesarios de acuerdo a informe
técnico y social.

Documento: Expediente 2018-88-01-03946
Asunto: solicitud de materiales
Se resuelve dar el visto bueno a la entrega de los materiales necesarios de acuerdo a informe
técnico y social.

Documento: Expediente 2018-88-01-07677
Gestionante: Sociedad Nativista de Maldonado
Tema: solicita colaboración para  evento El chasque de Artigas
Se resuelve autorizar Ad Referéndum del Tribunal de Cuentas la colaboración con la suma de $
15,000 (pesos uruguayos quince mil) con la Sociedad Nativista San Fernando de Maldonado a
fin  de  solventar  gastos  del  evento  mencionado.  Se  aprueba  la  intervención  del  Cuerpo
Inspectivo con el propósito de garantizar la seguridad de la marcha; los organizadores deberán
coordinar los detalles  en Oficina de I.G.M.

Documento: 2017-88-01-02473
Gestionante: Oficina de Higiene y Tributos
Asunto: terrenos sucios
Se resuelve aplicar  una multa de 5 UR (cinco Unidades Reajustables)  al  padrón Nº 4054,
manzana  109 de  la  localidad de Balneario  Buenos  Aires  por  infracción  a  la  Ordenanza  de
Salubridad e Higiene.

Documento: 2017-88-01-12611
Gestionante: Oficina de Higiene y Tributos
Asunto: terrenos sucios
Se resuelve  aplicar   una  multa  de  5  UR (cinco  Unidades  Reajustables)  a  cada  uno de  los
siguientes padrones: 7477 y 102, manzana 6 de la localidad de San Carlos por infracción a la
Ordenanza de Salubridad e Higiene.

Documento: Expediente 2018-88-01-00145
Asunto: denominar  calle como Leonor en Balneario Santa Mónica
Dar el Visto Bueno al cambio de nombre de la calle "Milka Shirley", ubicada en balneario Santa
Mónica, por el nombre de "Leonor".

Documento: expediente 2016-88-02-00530
Gestionante: Edil Sr. Efrain Acuña
Asunto: Aplicación Decreto Nº 3563/2016
Visto habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria del día 03 de
mayo de 2018 informa que este Municipio colabora con la Entrega de Semillas así como una
Huerta comunitaria ubicada en la Escuela Nº 10 de esta ciudad. 
Pase a Municipio de Garzón y José Ignacio.

Temas incorporados en Sesión

Tema Incorporado por la Alcaldesa Prof. Alba Rijo García 
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- Informa que se ha solicitado informe escrito al Mides por el Centro Diurno, a la fecha no han
respondido.

Tema Incorporado por la Concejal Dra. Marie Claire Millán

- Consulta sobre las Salas de Lactancia.

La Directora de División Lic. Mariela Martínez manifiesta que se remitió Oficio a fin de que
proporcionen los lineamientos; los espacios físicos para la instalación de las mismas se han
determinado.

Tema Incorporado por el Concejal Sr. Luis Altez

- Ubicación de Contenedores, consulta sobre calle Maldonado y Carlos Reyles.

La Sra. Alcaldesa  informa que se remitió memorando al Director General de Higiene y Medio
Ambiente sobre el tema  y él respondió que había trasmitido el reclamo a la empresa.
Van a realizar estudios y colocar donde faltan.

Siendo la hora 09:00 se retira de Sala la Concejal Dra. Marie Claire Millán e ingresa el Sr.
Eduardo Cardozo.

Tema incorporado por el Concejal Sr. Hugo Martínez

-  Solicita la posibilidad de realizar controles inspectivos los fines de semana en las plazas,
principalmente en la noche, se realizan picadas en motos y en autos.

La  Directora  de  División  Lic.  Mariela  Martínez  manifiesta  que  para  la  noche  no  se  poseé
guardia  inspectiva,  además  de  que  no  es  posible  garantizar  la  seguridad  física  de  los
funcionarios;  se  tratará  de  coordinar  con  la  Seccional  Segunda  de  Policía  algún  operativo
impacto en conjunto. 

_____________________________________________________________________

Sin más asuntos que tratar siendo la hora 10:05 se da por finalizada la Sesión, firmando la
presente para constancia en lugar y fecha ya indicados.

Lic. Mariela Martínez Prof. Alba Rijo García 
Directora de División          Alcaldesa


